

## 「最善を尽くす」

校長 井上 邦夫

先日、将棋の藤井聡太さんが、「棋聖戦」に続いて「王位戦」を4連勝して、二つ目のタイトルを獲得しました。これまでの最年少の記録を塗り替えて、18歳1ヶ月の「二冠」となりました。また、プロ八段への昇段にもなりました。愛知県の瀬戸市出身ということもあり、自分事のように誇らしく思っています。

さて、今回、タイトル獲得の記事をインターネットで調べてみると、藤井聡太さんの「強さ本質」という内容のものが出てきました。その中で、「どんな局面でも、正しくさせるというのが、強さというのかなと思います」「状況がどうであっても、その中で最善を尽くせることが大切だと思います」と答えています。

9月となり、2学期の学習や行事が、いよいよ本格的に始まってきます。学校として、熱中症や感染症等への対策をしながら、一つ一つのことに、「最善を尽くして」いきたいと思います。引き続き、ご支援をお願いいたします。

## 2学期「がんばりたいこと」の発表会(8/31)

※発表内容は、裏面に掲載しています。

ご家庭でも、お子さんの「がんばりたいこと」について、是非、話題にしてみてください。



#### 【1年 齋藤 寿将 さん】

ぼくが2学期にがんばりたいことは、運動会です。リレーで速く走れるようにがんばります。もう一つは、元気に毎日、学校に来ることです。そのために、家でもうがいや手洗いをきちんとし、病気になるないように気をつけたいです。2学期は、この二つのことをがんばります。

#### 【1年 脇田 釉璃 さん】

わたしが2学期にがんばりたいことは、運動会です。徒競走を速く走りたいです。そのためにしっかり手を振って走れるように、練習をがんばります。もう一つは、姿勢を良くしたいです。「グー・ペタ・ピン」で足を揃えて、背中をまっすぐにして座るように気をつけたいです。2学期は、この二つのことをがんばってやりたいと思います。

#### 【2年 平林 実音 さん】

わたしが2学期にがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、算数の九九です。特に、6の段が難しそうなので、がんばって覚えたいです。二つ目は、漢字です。難しい漢字をたくさん練習して、テストで百点をとりたいです。

#### 【3年 濱本 侑佳 さん】

わたしが2学期にがんばりたいことは、大なわです。なぜなら、まだ全員が連続ととべてないので、連続ととべるようにしたいです。3年生の目標は「師崎小学校でいちばん大なわができる学年になる」です。この目標を達成したいです。1学期のはじめは、一分間で15回だったけど、1学期の終わりは、一分間で44回とぶことができました。2学期の目標は、60回です。3年生みんなで、60回を達成したいです。大なわの得意な先生やお兄さんお姉さん、大放課に練習するので、教えてください。がんばります。



#### 【4年 脇田 優奈 さん】

わたしが2学期にがんばりたいことは、三つあります。一つ目は体育です。理由は、私は運動が得意ではないからです。なので、私はいつも、上手な子がやっているところをよく見て、まねるようにしています。すると、できるようになることもあります。二つ目は、国語の漢字です。私は漢字練習で、よく×をもらって、直しています。2学期は、細かい部分にも注意して練習を重ね、漢字テストで毎回よい点数を取りたいです。三つ目は、算数です。私は文章題が苦手で、たまにわけが分からなくなってしまいます。図形も得意ではなく、特に平行四辺形をかくのが苦手です。コンパスや三角定規、分度器をうまく使うことができません。2学期は、これらの苦手な分野をなくして、何でもできるようになりたいです。

#### 【5年 山下 茉莉 さん】

わたしががんばりたいことは、三つあります。一つ目は、算数です。理由は、昔から算数が苦手です。自分からはあまり勉強しなかったからです。学力テストの結果があまりよくなかったため、2学期からは、苦手な問題でも進んで取り組んでできるようにがんばりたいです。二つ目は、図工です。最初に、アイデアをどんどん描いて、図を描いたけど、工作中に図とは違う物になってしまうからです。絵を描くことも苦手なので、たくさん練習して、上手に描けるようになりたいです。三つ目は、音楽です。理由は、なかなか楽譜が読めないため、音程を覚えられるようになりたいです。2学期は、この三つの教科を精一杯がんばって、好きな教科にできるようにしたいです。

#### 【6年 荒井 大和 さん】

ぼくが2学期にがんばりたいことは、二つあります。一つ目は、運動会です。1年生の時に優勝して以来、ずっと優勝できずにいました。今年は、優勝するために、チームワークを高めたいと考えています。チームワークを高めれば、バトンパスなどの場面でミスがなくなると思うからです。今年は、小学校生活最後の年です。今年こそは精一杯がんばって、優勝を勝ち取りたいです。二つ目は、社会です。6年生になり、歴史の勉強が始まりました。歴史は、その他の教科と違い、時代の名前、その時代を生きた登場人物の名前、その時代で起きた出来事など、様々なことを関連づけて覚えなくてはなりません。1学期は、覚えることが多く、とても大変だと感じました。でも、それと同時に楽しいとも感じました。なので、2学期も一生懸命歴史を勉強したいです。

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)